
 
 

Под небом единым 
 

 Недавно гомельские экологи принимали гостей — своих коллег из Брянской, 
Житомирской и Черниговской областей, чтобы на межрегиональном совещании 
обсудить и выработать единый план совместных действий. Ведь что-что, а 
вопросы экологии локальными почти никогда не бывают.  
 Как подчеркнул в своем выступлении главный эколог Гомельщины Олег 
Акушко, у нас единый экологический регион: воздушный и водные бассейны и 
одна глобальная чернобыльская проблема. И если границу можно провести по 
земле, то как разделить небо или реку Днепр, соединяющие славянские народы? 
А коль мы живем в едином экологическом пространстве, то должны пользоваться 
едиными критериями оценки состояния природных ресурсов, обмениваться 

опытом и вместе решать общие проблемы. 
 В рамках межрегионального совещания 
состоялась научно-практическая конференция 
"Трансграничное сотрудничество в области 
экологической безопасности и охраны окружающей 
среды" (на снимке). В ходе обмена информацией о 
практике работы экологических подразделений 
обсуждены вопросы оценки состояния природных 
комплексов на приграничных территориях, 
разработаны предложения по их оптимизации. 

 Брянские, черниговские, житомирские и гомельские экологи договорились о 
проведении мониторинга состояния трансграничных водных объектов и обмене 
информацией. Вместе со специалистами Гомельской областной лаборатории 
республиканского центра аналитического контроля провели отбор воды на 
трансграничной реке Ипуть, чтобы потом, по результатам анализа, совместно 
выработать единую систему оценки. Несомненно, большую пользу принесет и 
обмен информацией об эффективных технологиях, оборудовании по очистке 
сточных вод, ресурсо- и водосберегающих технологиях. 
 Стороны договорились продолжить работу по формированию 
трансграничных экологических коридоров для миграции животных с подготовкой и 
внесением соответствующих предложений. 
 Завершилась встреча экологов посещением предприятия "Экопластсервис", 
экспериментального сортировочно-биомеханического завода бытовых 
вторресурсов, где изучалась работа сортировочно-перегрузочной станции. 
Побывали гости и во Дворце Румянцевых и Паскевичей, славянской библиотеке и 
парке имени Луначарского. 
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